

Nachbericht 10. Spieltag, 08. und 09.01.2022

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 10. Januar 2022 um 20:47 Uhr

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden 3 : 5 SG Komet Villingen / Kegelfreunde
Unterkirnach : KSV Hölzlebruck (2890 :
3059) J
Jessica 568 / 1 MP, Ayleen 531 / 1 MP, Nicole 509 / 1 MP, Claudi 493, Alisa 487, Vroni 471

Im ersten Spiel 2022 konnten sich unsere Frauen trotz anfänglicher Startschwierigkeiten einen Auswärtssieg erkämpfen. Zunächst gingen für uns Claudi und Vroni auf die Bahn. Beide hatten sich kurzfristig verletzt und gingen somit angeschlagen auf die Bahn. Jedoch waren extra Erika und Helga als Ersatzspielerinnen mitangereist, um im Fall der Fälle für die Beiden einzuspringen. Claudia und Vroni hielten gut mit ihren Gegenspielerinnen mit, konnten aber durch ihre Verletzungen nicht mehr als einzelne Sätze gewinnen, sodass wir nach der Startpaarung mit 0:2 Punkten und 17 Kegeln zurück lagen. Nun spielten in der Mittelpaarung Nicole und Alisa. Hier ließ Nicole ihrer Gegnerin keine Chance und sicherte sich den Mannschaftspunkt. Parallel startete Alisa ordentlich, konnte die Führung verletzungsbedingt jedoch nicht über die Ziellinie retten. Unsere Mannschaft hatte vor dem Schlusspaar somit zwar einen Vorsprung von 24 Kegeln, jedoch nur einen Mannschaftspunkt. Doch zum Glück war Verlass auf unser starkes Schlusspaar Ayleen und Jessica. Gewohnt souverän agierte Ayleen und sicherte sich mit 4:0 Sätzen deutlich den Mannschaftspunkt. Nach einem knappen ersten Satz erwischte Jessica einen Sahnetag, sie erspielte sich in den folgenden drei Sätzen mit 152, 155 und 150 die deutliche Tagesbestleistung und trug maßgeblich zum Auswärtssieg bei. Damit haben unsere Frauen den ersten Stolperstein im Jahr 2022 gut überwunden und mit dem Sieg Platz 3 in der Tabelle vorerst gesichert.

Ayleen: „Trotz der Angeschlagenheit einiger Spielerinnen konnten wir in das Jahr 2022 mit einem Sieg starten. Darüber freuen wir uns sehr und sehen dem nächsten Heimspiel positiv entgegen.“

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

3 : 5

KSC Wehr-Öflingen : KSV Hölzlebruck 2

(2593 : 2700)

Ayleen 535 / 1 MP, Nicole 515 / 1 MP, Ilse 447 / 1 MP, Renate 434, Erika 410, Helga 359

Das Spiel wurde vorverlegt und fand bereits am

Samstag, 30.10.2021

statt.

Das Startpaar Ayleen und Nicole legte den Grundstein für den Sieg, das Mittelpaar Helga und Erika fand sich leider gar nicht zurecht, konnte aber den Vorsprung halten und das Schlusspaar Ilse und Renate tütete dann den Sieg ein. Unsere zweite Frauenmannschaft steht dadurch aktuell auf Platz 3 der Landesliga.

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden

7 : 1

KSV Hölzlebruck : SG Rot Schwarz Olympia Villingen / KSC Geisingen

(3306 : 3140)

Marc 600 / 1 MP, Martin 583 / 1 MP, Chris 551 / 1 MP, Markus K. 542 / 1 MP, Andi 539 / 1 MP, Franz 491

Einen Start-Ziel-Sieg gab es zum Auftakt in das Jahr 2022 für unsere 1. Männermannschaft. Auch hier gab es zunächst den kurzfristigen, verletzungsbedingten Ausfall von Sportwart Jan . Für ihn sprang Zwillingbruder Marc ein, der auch gleich gemeinsam mit Markus im Start spielte. Marc zeigte eine hervorragende Leistung, erspielte sich mit den Sätzen 150, 143, 143 und 164 einen deutlichen 4:0 Sieg und gewann so den ersten Mannschaftspunkt für uns. Auch Markus zeigte eine gute Leistung und sicherte sich durch die mehr erzielten Kegel bei 2:2 Sätzen ebenfalls den Mannschaftspunkt. Andi und Chris konnten mit einem Plus von 86 Kegeln beginnen. Hier konnte Andi bereits vorzeitig nach drei Sätzen den Punkt einfahren, sodass es nicht mehr ins Gewicht viel, dass er den letzten Satz abgab. Unterdessen musste Chris im letzten Satz nochmal alles geben, da sein Gegner vor der letzten Bahn nur sieben Kegel hinter ihm lag. Nach den Vollen lag er zwar zurück, durch einen guten Räumer zog er seinem Gegner jedoch davon und gewann mit 3:1 Sätzen den vierten Mannschaftspunkt für uns. Unsere Routiniers Franz und Martin konnten dadurch schon mit dem sicheren Unentschieden im Rücken antreten und befreit aufspielen. Während Franz nicht zu seinem Spiel fand und den Punkt abgab, zeigte Martin wieder einmal eine sehr gute Leistung und nahm seinem Gegner bei 4:0 Sätzen knapp 120 Kegel ab. Mit dem deutlichen Start-Ziel-Sieg konnten unsere Männer Platz 1 der Tabelle erklimmen, da der direkte Konkurrent SKC Unterharmersbach 2 am Wochenende spielfrei war.

Nachbericht 10. Spieltag, 08. und 09.01.2022

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 10. Januar 2022 um 20:47 Uhr

Martin: „Nach der langen Corona- und Winterpause, wussten wir nicht, wo wir stehen. Zudem kam noch der kurzfristige Ausfall von Jan hinzu. Jedoch hat Marc den Ausfall sehr gut kompensiert und die Weichen auf Sieg gestellt. Da auch der Rest der Mannschaft mitzog, war es schlussendlich ein verdienter Sieg.“

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau

2 : 6

KSV Hölzlebruck 2 : KCH Eisenbach

(2911 : 3112)

Kevin 543 / 1 MP, Achim 520 / 1 MP, Bernd 487, Linus 475, Helmut und Markus K. 456, Markus L. und Lukas 430

Leider gab es im neuen Jahr nicht die erhoffte Trendwende für unsere zweite Mannschaft und sie mussten eine weitere Niederlage hinnehmen. Anfangs spielten Kevin und Achim. Beide erzielten gute Ergebnisse, sicherten sich knapp den Mannschaftspunkt und vor allem Kevin zeigt nach seiner langen Verletzungspause eine tolle Leistung. Nun sollten Bernd und Helmut an diese Leistungen anknüpfen. Bernd war drauf und dran seinen Punkt zu gewinnen und musste hierfür im letzten Wurf nur noch eine 5 spielen, um den Satz zu gewinnen. Es wurde leider nur eine 2 auf der Dame, sodass Satz und Mannschaftspunkt an die Gäste gingen. Helmut dagegen erwischte einen rabenschwarzen Tag und wurde bereits nach 40 Wurf gegen Markus K. ausgewechselt. Zwar konnte Markus den Abstand zum Gegner nochmal verringern, aber der Mannschaftspunkt war nicht mehr in Reichweite. Bei einer Ausgangslage von 2:2 Mannschaftspunkten und einem Rückstand von lediglich 5 Kegeln war für unser Schlusspaar Markus L und Linus noch alles möglich. Gegen das stark aufspielende Duo der Gäste aus Eisenbach hatten Linus und Markus L. jedoch keine Chance. Auch die Auswechslung von Markus für Lukas brachte nicht die erhoffte Wende, sodass beide Punkte an den KCH gingen und die 2:6-Niederlage für uns feststand. Durch die Heimgniederlage sind unsere Männer leider nun auch vom vorletzten auf den letzten Tabellenplatz gerutscht.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Die gemischte Mannschaft war am Wochenende spielfrei.

Nachbericht 10. Spieltag, 08. und 09.01.2022

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 10. Januar 2022 um 20:47 Uhr

Aufgrund einer Coronapause wurden der 8. Spieltag am 04. und 05.12.2021 sowie der 9. Spieltag am 18. und 19.12.2021 in das Jahr 2022 verlegt.